

Fecha: 07-02-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Cartas
Título: **Cartas: Trabajos en Av. Pablo Neruda**

Pág.: 9
Cm2: 278,2
VPE: \$ 432.289

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida



Correo

Trabajos en Av. Pablo Neruda

● Con bastante frustración veo que en la avenida Pablo Neruda con calle Hochstetter de Temuco hace algunos días se rompió el pavimento en la esquina. Todavía no sé para qué se hizo. El punto es que se volvió a terminar el trabajo y a tapar, pero quedó mal, con una franja de tierra y piedras, sucio y mal hecho, especialmente en el sector de la ciclovía.

Ahora, para sorpresa de muchos, frente a la entrada principal del Parque Estadio estaban rompiendo el pavimento con maquinaria, me imagino que es para lo mismo que hicieron una cuadra más arriba.

Nadie está en contra de las obras para el mejoramiento de Temuco, lo que molesta es que queden mal terminadas y peor de lo que estaban antes, especialmente para las personas que diariamente usan la ciclovía para poder trasladarse a sus trabajos o disfrutar de un paseo.

Esas franjas de tierra con piedras que quedaron, y que no se sabe si irán a ser tapadas, pueden ocasionar un accidente a las personas que circulan en bicicleta, en scooter o que caminan en el sector.

Juan Contreras

Prevención del cáncer y lactancia

● En el mes dedicado a la prevención del cáncer de mama, es relevante recordar que esta enfermedad es la más frecuente entre las mujeres en Chile y la principal causa de muerte oncológica femenina. De acuerdo con cifras del Ministerio de Salud, 6 mujeres fallecen cada día a causa de este tipo de cáncer.

En este escenario, la prevención cumple un rol clave. Entre los factores protectores se encuentra la lactancia materna, práctica que ha demostrado reducir de manera significativa el riesgo de desarrollar cáncer de mama, especialmente cuando se prolonga en el tiempo. Sin embargo, este beneficio suele ser poco visibleizado en el debate público.

La lactancia materna no solo aporta ventajas fundamentales para la salud infantil, sino que también constituye una herramienta concreta de protección para las mujeres frente a la principal enfermedad oncológica que las afecta en nuestro país.

Por ello, como sociedad y desde el ámbito de la salud, es indispensable promover la lactancia materna y generar condiciones que la faciliten, la normalicen y la valoren, recono-

ciendo su impacto positivo tanto en la infancia como en la salud femenina a lo largo de la vida.

Claudia Villalba Aguirre, Universidad Santo Tomás sede Santiago investigadora Observatorio de la Alimentación, ODA 360

Bachelet a la ONU

● A propósito de amarras...

Rodrigo Hernando Díaz

Cobarde, servil, fulano...

● El presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona y Juan Andrés Lagos (de la comisión política) visitaron Cuba desde el 17 al 22 de enero. Juan Andrés Lagos y Hugo Gutiérrez (exdiputado y del comité central), en un programa de TV criticaron al presidente Boric, quien dijo que Cuba es una dictadura.

Hugo Gutiérrez, sobre el mandatario dijo: "Boric, tiene que hacerse cargo de lo que pase con el pueblo cubano. Lo más curioso es que estas cosas nos las decía él antes. ¿Con quién se quiere congraciarse éste fulano? Al final del día, lo que hace es

congraciarse con Estados Unidos. Como un cobarde, lo que quiere hacer es congeniar con el amo. Es decir, es una conducta servil. Eso es vergonzoso".

Juan Andrés Lagos, aseveró "si alguien piensa que, por estar del lado del imperio, se va a salvar de esta lógica, sea quien sea, está recontra equivocado".

Insultar o burlarse de otra persona es un abuso verbal y psicológico que afecta y/o divide a la comunidad. Se olvidaron de los 32 soldados cubanos muertos por proteger a Nicolás Maduro. ¿Por qué terminó la coalición "Apruebo Dignidad" formada por el Partido Comunista y Frente Amplio?

Derico Cofré Catril

El Austral de Temuco invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cartasdirector@australtemuco.cl o a la dirección
Antonio Varas 945, Temuco.